

Finaltag Klassenturnier Fußball!

Traditionellerweise fand auch heuer der Finaltag am letzten Schultag des ersten Semesters statt.

Ein würdiger Höhepunkt der ersten Schuljahreshälfte.

Nur das Match zwischen der 3a und der 3b wurde wegen dem Skikurs schon eine Woche früher ausgetragen. Dabei setzte sich die A-Klasse durchaus verdient mit 2:1 durch. Für die Sieger trug Hager Elias zwei Mal und für die B-Klasse verwertete Schwärzler Valentin einen Siebenmeter.



Auch in den zweiten Klassen qualifizierten sich die Ganztagesklassen für das Finale. Mit dem ersten Angriff ging die 2b in Führung und damit war die Gegenwehr der A-Klasse gebrochen. Aschberger Valentin, Osmanaj Lear (2x) und Smajlovic Ajdin (2x) fixierten den 5:0 Endstand.



Im Match der Oberstufenfinalisten (5c gegen 7b) kam dann erstmals Stimmung in der Halle auf. Ein bedingungsloser Kampf mit vielen Fouls ging in die Verlängerung und als nur noch jeweils drei Spieler am Feld waren, entschied Kurt Mehmet mit einer sehenswerten Aktion, die Kaderle Philipp abschloss, das Spiel für die überlegenen Fünftklässler.



Qualitativ das beste Spiel sahen die 500 Zuschauer sicherlich bei der Begegnung 4c gegen 4e. Die ersten Chancen der 4e konnte Miesenberger Felix (Torhüter der 4c) noch vereiteln; gegen einen geschickt abgespielten indirekten Freistoß war aber auch er dann geschlagen. Nach dem Führungstreffer verlief die Partie ausgeglichen mit Chancen auf beiden Seiten. Es blieb aber bei dem einen Treffer und damit beim 1:0 Sieg der 4e.



Richtig zur Sache ging es dann im Match unserer Erstklässler.

Ab der ersten Minute gaben die beiden Teams alles, waren mit Begeisterung (1e und 1b) und schlugen in einem qualitativ sehr guten Spiel ein hohes Tempo an.

Mit einem sehenswerten Konter ging die 1e dann in Führung und konnte zuletzt als 2:0 Sieger die Halle verlassen.

Klajic Daris und Dizdarevic Emin trugen sich dabei in die Liste der Torschützen ein.



Im Anschluss an dieses letzte Finale betraten unsere Professorinnen (weißes Ballett) und die Maturantinnen im dezenten Pink die Bühne.



Es entwickelte sich ein richtig gutes Spiel. In den Reihen der Professorinnen sorgten die zwei Vereinsspielerinnen (Teresa Rauch und Ivona Bilandzic) für mächtig Wirbel, aber die Maturantinnen hielten gut dagegen. Letztendlich entschied die viel umjubelte Ivona Bilandzic das Finale mit einem Abstauber das durchaus sehenswerte Match.

Kurz nach 13:00 kam dann zum letzten Mal richtig Stimmung in der Halle auf. Die Professoren wurden vom Publikum lautstark begrüßt und übernahmen auch gleich das Kommando im Spiel gegen die Maturanten. Diese waren taktisch clever, standen tief in der eigenen Abwehr und warteten auf Konterchancen. So eine kam auch in der ersten Hälfte und wurde von Jonas Kahr mit einem unerwarteten Schuss ins kurze Eck gnadenlos ausgenutzt.

Nach der Pause erhöhten die gut besetzten Professoren den Druck und schnürten die Schüler in deren Hälfte ein. Die beiden Tore vom Bomber Dietinger, der mit dem Hammer im Fuß, waren die logische Folge dieser Überlegenheit.



Fazit: Ein schöner Abschluss des ersten Semesters ohne Verletzte, ohne Gehässigkeiten und mit viel Gemeinschaft.



Im Rahmen des Fußball-Klassenturniers gibt es jedes Jahr auch noch zwei **Gewinner des goldenen Schuhs**. Mit dieser Auszeichnung sollen besondere Leistungen (sportliche, organisatorische oder faire) hervorgehoben werden. Die Gewinner wurden heuer von einem fünfköpfigen Lehrergremium gewählt.

In der Oberstufe wurde Geiser Lena einstimmig gewählt. Sie hat die Maturantinnen zum Mitspielen motiviert, alles organisiert und dann sowohl im Match der Maturantinnen als auch im Match der Maturanten ihr Bestes gegeben.

In der **Unterstufe** fiel die Entscheidung ganz knapp auf **das Team der 3e**. Diese Klasse hat nicht nur das Turnier gewonnen, sondern auch einen gepflegten Fußball gezeigt und vor allem während des ganzen Finales kein einziges Foul begangen. Stark und fair!

Gratulation den Gewinnern!



Michael Machreich